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Année scolaire 2022/2023  COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE  

DU 20 juin 2023 
  
Présents : Mmes Hay, Berson, Bisson, Dargenton,  Bonnet, Fajour, Guéguen, Puiravau  et M. 
Guichard : enseignants.  
Mme Cateau : DDEN,  
Mmes Bayon, Bouchaud, Rousselot, Guevara, Magrino , Renoux, Gournay, Vermandere et MM. 
Rhault et Simon : Représentants des parents d’élèves.  
Mme Birault : présidente de l’APE, Mme Missioux : Maire de Cherveux, Mme Morin : Elue en charge 
du scolaire de la commune de Cherveux. 

Excusés : Mme Proust,  M. Murzeau : Inspecteur de l’Education Nationale. 

 Changement de direction 

 Mme Bonnet, directrice depuis 4 ans, annonce son départ en retraite à la fin de l’année 
scolaire. Le nouveau directeur a déjà été nommé et c’est avec plaisir que l’équipe l’accueil dans sa 
nouvelle fonction. M. Fabien Guichard, enseignant dans l’école depuis 4 ans en sera le nouveau 
directeur à compter du 1er septembre prochain. 
 

 Prévision d’effectifs pour la rentrée 2023 et inscriptions 

 À ce jour, les effectifs prévus pour l'année 2023 -2024 sont de 206 élèves, répartis en 9 
classes,  ce qui fait une moyenne de 23 élèves par classe. 
Ci-dessous le tableau prévisionnel des effectifs à la rentrée prochaine : 

Classes enseignant(e)s Niveau 1 niveau 2 Totaux services 

PS Sandrine  17 17 

88 

MS Valérie 25 25 

GS Magaly 26 26 

CP Laurence 20 20 

CE1 Pauline 24 24 

118 

CE1/CE2 Vanessa 6 16 22 

CE2/CM1 Nadine 15 8 23 

CM1 Fabien 26 26 

CM2 Virginie 23 23 

Total       206   
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Le premier service de cantine accueillera les élèves jusqu’au CP et le second les 5 classes suivantes.  
Ce choix a été fait après réflexion avec les responsables du périscolaire car ce découpage influe sur 
le nombre des enfants accueillis lors des APS. Le élèves de CE1 seront ainsi regroupés avec les 
grands lors des repas et des APS 
 
En ce qui concerne l'accueil des  enfants en toute petite section, nous avons défini une date butoir 

pour les inscriptions qui sera le 30 juin 2023. Les différents critères d’accueil sont rappelés : deux 

enfants minimum accueillis uniquement le matin,  il faut qu'ils soient propres et la rentrée se fait 

uniquement en septembre.  

Actuellement il y a deux familles intéressées mais qui n'ont pas encore inscrit leurs enfants. Pour 

rappel, le conseil municipal s'est engagé à ne proposer cette rentrée en tps que pour cette année et 

ce en raison des effectifs de petite section. 

L’équipe pédagogique sera légèrement modifiée l’an prochain, en effet Mme Anne Martineau 
(nouvellement nommée) assurera le complément de service de Mme Pauline Dargenton et la 
décharge de direction de M. Guichard. 
 
Concernant les AESH ou Assistante de Vie Scolaire, au regard du nombre d'élèves ayant une 

reconnaissance de handicap avec une aide humaine, il  manquera un personnel à plein-temps en 

début d'année. 

 Madame Missioux  est sollicitée pour appuyer le dossier. 

Pour accueillir  correctement Lewis en CP, il est nécessaire d'acheter un bureau adapté. Mme 

Bonnet fournira les devis proposés par l'ergothérapeute de Lewis. 

 Le RASED  
Le RASED fonctionne à nouveau à l'école. Une psychologue scolaire travaille sur le secteur ainsi 

qu'un maître E. Le maître E , aide pédagogique regroupent les enfants à besoin particulier de cycle 

2, sur une période de l'année. Il est venu cette année, deux demi-journées par semaine. Quant à la 

psychologue scolaire elle dédie son jeudi à l'école de Cherveux. 

 
 Bilans des projets et actions pédagogiques  

L’ensemble des projets prévus, tant culturels que sportifs ou scientifiques a pu être mis en œuvre 

et réalisé, hormis le projet Kayak. 

Les projets culturels : JMF, pour toutes les classe a permis aux élèves de découvrir des spectacles 

musicaux, 4 classes ont assisté à 3 séances de cinéma dans l’année dans le cadre du projet Ecole et 

cinéma), les élèves de GS au CM   ont participé au projet littéraire Les incorruptibles. Le CP se sont 

rendu à Niort au moulin du Roc pour un spectacle vivant ainsi que la visite du musée d’Agesci. 
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Sur le volet sportif, les rencontres et journées USEP se sont bien déroulées et la semaine olympique 

et paralympique (SOP) a remporté un vif succès auprès des élèves. 

En ce qui concerne la classe de découverte des CM1 CM2 sur l’ïle d’Oléron, une vidéo a été 

montrée lors du conseil, aux parents délégués. Cette vidéo sera distribuée via une clé USB à tous les 

parents qui le désirent. 

Ce projet est aussi un projet d’écriture, chaque élève écrit son propre carnet de voyage relatant 

l’ensemble du séjour. 

L'équipe pédagogique remercie : l’APE, pour l'aide financière apportée dans la réalisation de ces 

projets. Cette année (2022/2023), elle s’élève  à 8 944,50 €, et la mairie de Cherveux, pour sa 

participation aux transports dont le financement global a été de 6200 euros 

Projet pour l’an prochain 

 Un projet Break dance a été rédigé et budgétisé pour obtenir une subvention de auprès de 

la  DAAC et de la DRAC. Il devait être envoyé pour le 16 juin dernier. Un financement est aussi 

demandé à l’APE, à hauteur de 4000 € et à la mairie via le paiement des déplacements des élèves. 

Ce projet est un projet fédérateur et regroupe l'ensemble des classes de l'école autour de la culture 

hip-hop (Cf. annexe). 

 Point sur les travaux et investissements à effectuer  

La liste des travaux d’été a été préparée et sera envoyée à la commune (Cf. liste en annexe)  

Mme Morin précise que le devis pour le système d’alerte silencieuse (PPMS) est en cours, un 
technicien est passé voir les conditions d’installation à l’école. 

 Point sur le déroulement de la fête de l’école  
 
 Mme Birault  annonce le désistement d'un food truck, elle cherche une solution. 
 L’APE souhaiterait emprunter des bancs et du petit matériel de sport pour agrémenter le 
parcours du city stade, comme l'année dernière, les enseignantes les prépareront sous le préau. 

Madame Birault fera la remise symbolique, sur scène, d'un chèque représentant la somme 
donnée à l'école pour les projets, ceci a pour objectif de faire prendre conscience de l'importance 
de l'association pour la vie de l’école. 

 
 Réponses aux questionnaires des représentants de parents 

 
 Les parents d'élèves apprécient Educartable pour la communication avec les enseignants, la 

question est posée de savoir si tous les toutes les classes vont inscrire les leçons dans 
l'application. Chaque enseignant utilise cette application comme il le souhaite donc en 
fonction des classes, les devoirs ne seront pas forcément inscrits. 
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 Les activités dans le cadre de l'APS sont très appréciées ainsi que l'encadrement. Une 
demande a été faite quand à l'aide aux devoirs, ce n’est pas prévu actuellement, en 
revanche,  il est possible d'aménager un coin calme pour que les enfants puissent 
commencer leurs devoirs avant de rentrer chez eux. 

 Les projets pédagogiques ont été appréciés. 
 L’APE est considérée comme une association très active. 
 Il serait souhaitable de changer de photographe car certains parents estiment qu'il y a un 

manque de d'originalité, M Guichard contactera un autre photographe. Les parents 
pourront ainsi commander leurs photos en ligne directement, ce qui soulagera le travail de 
direction. 

 Une information concernant des fouilles de cartables à la récréation du matin a été notée. Il 
a été rappelé que le premier interlocuteur est l'enseignant de l'enfant et qu'il est préférable 
de s'adresser directement à lui pour régler ce genre de problème. 

 Certains parents souhaiteraient une meilleure prise en charge du mal-être des enfants. Ce 
mal-être n'est pas toujours visible en classe ou à la récréation. Chaque enseignant 
rappellera donc régulièrement aux parents d'élèves qu'ils peuvent venir dialoguer avec 
l'équipe. 

  
 Madame Vermandère fait une suggestion concernant un appel à projet de l'OFB pour une  

aire éducative. L'objectif étant de gérer un espace naturel en création ou restauration ou 
préservation afin de pérenniser cet espace. Inscription jusqu'au 1er septembre. 
 

Constitution du bureau des élections : Représentants de parents : Mesdames Rousselot et Gournay 
et pour les enseignants : Mesdames Bisson, Guéguen et Fajour. Ces 5 personnes accompagnées de 
M. Guichard formeront le bureau des élections 2023. 
 
Signatures : 
 
Mme Bonnet Directrice de        Pour la Mairie  
L’école La Fontaine Cherveux      Mme Missioux 
 
 
 
 
 
Les parents délégués présents (CR validé par mail) :  
 
  Mmes Bayon, Bouchaud, Rousselot, Guevara, Magrino , Renoux, Gournay, Vermandere et MM. 
Rhault et Simon  


